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55人の都民ファーストの若手議員をまとめるキーマン。ティグレフォーラムの仲間。
自治フォーラムおおさかの活動、朴元淳ソウル市長の希望製作所の取り組み、これからの大都市で必要な地域

福祉、保育問題、若者の雇用支援、シェアハウスなど、政策の意見交換も。

小池知事は何を訴えているのか？10兆円！予算の決定を
○情報公開によって都民ラストからファーストに変える―予算を利権にしない
○82万戸の空き家を活用し小規模保育所に！待機児童解消。無認可保育所と認可の差を埋めるバウチャー
制度、保育士の待遇改善手当 2万円。―政策のメリーちゃんハリーくん
○電柱の地中化で防災のまちづくり
○区役所耐震化―建て替えを税金を使わずにやった豊島区―市街地再開発事業、民間マンションと区役所の
複合施設化―行政に経営の視点を

「希望の政治」小池知事編「東京大改革」野田氏著の本を都庁のクマザワ書店でget 。
先入観持たず、まずは知ることから。


